

Gracias, padre Emilio Palafox Marqués

La mañana de hoy, sábado 02 de agosto de 2025, memoria de Nuestra Señora de los Ángeles, tras haber participado en la Santa Misa y recibido la Sagrada Comunión, Don Emilio ha partido a la casa del Padre.

02/08/2025

Nacido el 12 de julio de 1925 en Granada, España.

Se graduó como doctor en biología con un interesante estudio, como él recordaba, sobre el aparato digestivo de las almejas.

Pidió su admisión al Opus Dei el 15 de junio de 1941. Fue ordenado sacerdote el 1 de julio de 1951 y, poco después, llegó a México, convirtiéndose en el segundo sacerdote de la Obra en arribar al país. Ejerció su ministerio como consiliario del Opus Dei en México.

Desde sus primeros años, con su característico entusiasmo y optimismo, supo identificarse profundamente con el estilo mexicano, al grado que, cuando le preguntaban de dónde era, respondía sin titubear, en tono simpático: “¡De Tepuchito, Sinaloa!”

Como muestra de su alegría, muy poco antes de morir, el día de su cumpleaños 100, lo vimos cantar una

canción que le gustaba mucho y que recordó ese día: [CLICK AQUÍ](#)

Tras 100 años de vida, de los cuales 74 sirvió a Dios como sacerdote, dedicó su labor pastoral en la Arquidiócesis de Hermosillo por casi 50 años.

¡Descanse en paz, padre Emilio!

Para saber más sobre Don Emilio,
[CLICK AQUÍ](#)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/descanse-en-
paz-don-emilio-palafox-marques/](https://opusdei.org/es-mx/article/descanse-en-paz-don-emilio-palafox-marques/)
(17/01/2026)